

jueves 27 de junio de 2024

El Área de Juventud comienza el verano con una nueva actividad de ocio para las noches del viernes 28 y sábado 29 en el patio de caballos de la Plaza de Toros

'Mollete kon Porra' reunirá a un total de 5 Dj's locales en seis sesiones a desarrollar entre las 22:30 y las 04:00 horas. Se pretende así dotar de una alternativa de ocio juvenil para este fin de semana hasta que se abra, durante la primera quincena de julio, la terraza de verano con música ubicada en el recinto ferial al igual que los dos últimos veranos.



La concejal delegada de Juventud, Marta González, y el teniente de alcalde delegado de Seguridad, Antonio García Mendoza, informan del desarrollo este próximo fin de semana de una nueva iniciativa de ocio juvenil para las noches del viernes 28 y el sábado 29 de junio en el patio de caballos de la Plaza de Toros.

Entre las 22:30 horas de la noche y las 04:00 horas de la madrugada abrirá sus puertas en el patio de caballos de la Plaza de Toros "Mollete

kon Porra", actividad a desarrollar por parte de "Mollete Kolektiv" y que reunirá, en seis sesiones, a cinco destacados DJ's locales que ofrecerán la música más actual a los asistentes.

Warm Up MK, Esteban Vegas y Dany Cruces se darán cita la noche del viernes, mientras que la del sábado harán lo mismo el propio Warm Up MK, que repite, así como Doble P y Madrona. Regaerton dance, Afro House, Tribal Tech House, Tech, Melodic, Progressive House y Regaeton Tech serán algunas de las disciplinas musicales a reproducir.

Esta iniciativa viene a desarrollarse el primer fin de semana de verano de cara a la apertura, durante la primera quincena de julio, de la terraza de verano en el recinto ferial tal y como se ha venido realizando los dos años anteriores. De hecho, la explotación de esta terraza ha sido objeto de licitación pública por 10 años, cuyos trámites se están resolviendo en la actualidad de cara a dicha inminente apertura.

"Tratamos así de ofrecer alternativas de ocio a los jóvenes antequeranos para las noches del fin de semana, asegurando para ello ubicaciones dentro del casco urbano que además no precisan del uso de transporte para poder llegar a ellas", informan tanto Marta González como Antonio García Mendoza.

